
和田　旺
おう
峨
が
　議員

荒井　彗
けい
　議長

スケボーのできる
場所へ

子ども議会
８月１日、毛呂山町役場議

ぎ

場
じょう

で、第28回子ども議会を開催しました。
町立４小学校の６年生を代表する14人の議員が、子ども議長の荒井彗

けい

さんの進行で一般質問を行い
ました。今年はどんな内容だったのでしょうか。子ども議員たちの質問を、ぜひご覧ください。

●子ども議会の様子は、ケーブルテレビで放送予定です。

●過去に子ども議会からの提案を受け、その後実現したものをご紹介します。

川角小学校

僕は、総合公園のプール跡地をスケボーのできる場
所にするといいと思います。スケボーの練習場なら
セメントで固めたりするだけで完成するので費用を
抑えることができます。オリンピックの種目にもス
ケボーは選ばれ、今注目を集めているスポーツでも
あります。初心者のための教室を開き、気軽にスケ
ボーが楽しめれば、毛呂山町がスケボーの町として
人気になり、たくさんの人が来てくれると思います。

・図書館の閉館時間を午後５時半から６時に延ばし、祝日も開館してほしい
・桂木観音展望台に双眼鏡を設置してほしい
・鎌倉街道上

かみつみち

道を知ってもらえるように道しるべを立て、雑草の生えた場所をきれ
いにし、町の歴史を大事にしてほしい
・小学校を卒業する前に中学校を見学したり部活動を体験できるようにしてほしい

毛呂山中央テレビ ゆずの里ケーブルテレビ

８月29日（木）～９月４日（水） ９月29日（日）～10月５日（土）

　午前10時　　正午　　午後２時
　４時　　６時　　８時　　10時 午前10時　　午後７時

庄野　由
ゆ
花
か
子
こ
　議員

アニメで紹介、もう
「けろ山」と呼ばせない

毛呂山町は自然が豊かで、ゆずや野菜も採れて、バ
ラ園、鎌北湖、宿谷の滝などの観光地もあります。
もろ丸くんもいるので、毛呂山町の魅力をもろ丸く
んが主役のアニメーションで紹介すると、大人から
子どもまで楽しく見れて、分かりやすいのでいいの
ではと思いました。もろ丸くんが町の良い所を紹介
し、より多くの人に来てもらえば、もう「けろ山」
とは間違えられなくなると思います。

アニメはあらゆる世代の人が親しみを感じてもらえ
て、聖地巡礼による観光客の増加や移住促進効果も
ある大変良い方法だと思います。もろ丸くんは世代
や性別を超えた人気があり、アニメ化すれば人気が
出ると思います。町を舞台としたアニメ制作ができ
るか研究を重ねてまいります。

パリ五輪で日本人選手も活躍し、今注目されている
スケートボードができる場所として有名になれば、
町の活性化や賑わいの創出につながる素晴らしいご
提案だと思います。プール跡地の利活用は現在も検
討しておりますので、参考にさせていただきます。

答弁

答弁

川角小学校

毛呂山小学校

第28回
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私は毛呂山町の小中一貫を提案します。なぜなら、
年々子どもが減っている傾向があるのに４つの小学
校、２つの中学校を維持するのはお金がかかると思
うからです。合体して使わなくなった校舎はホテル
や飲食店として再利用する、合体すると学校までの
距離が遠くなる人にはスクールバスを運行するなど
対策を取ればいいと思います。そして余ったお金を
更に毛呂山町の魅力を作るための資金にすればいい
と考えます。

現在の毛呂山町の児童生徒数は、１番多かった昭和
60年と比べ約33%まで減少しました。そこで町の
計画では、毛呂山小と泉野小を統合し、川角小と光
山小を統合する、としました。統合後はスクールバ
スを導入し、施設再利用は他の取り組みを参考に、
有効活用を考えていきます。

酒井　七
な
南
な
　議員

毛呂山かるたを
作りたい

毛呂山町にはいろいろな文化があるので、埼玉のこ
とがいろいろと書いてある「彩の国21世紀郷土か
るた」と似た『毛呂山かるた』を作って売ったりす
れば、毛呂山のことを知って訪れる人が多くなると
思います。また、かるた大会を開けば、いろんな人
が参加して、見にくる人も参加する人も、楽しく毛
呂山町のことを知れると思いました。

みんなで遊べる『毛呂山かるた』を作れば、皆さん
に毛呂山町を知ってもらう良いきっかけになると思
います。かるたを作るときはぜひ酒井議員も参加を
して、毛呂山町のよい所を紹介してください。

私の提案は柚子や柚子の加工品を売っているアンテ
ナショップを作ることと、そこで毛呂山町のＢ級グ
ルメの「豚玉毛丼」と全国学校給食甲子園でこども
審査員特別賞を受賞した「もろ丸カレー」を食べて
もらえる場所にすることです。町を訪れた人達が『楽
しかった。また遊びに行きたい。』と思ってもらう
ためには必要ではないかと私は考えました。

一般的にアンテナショップは県外の主要駅、サービ
スエリア、空港などに設置され、町単体での出店は
難しいと考えています。「もろ丸カレー」の提供に
ついては、レシピの公開や町内のお店で提供できな
いかなどを検討してまいります。

関口　純
すみ
生
き
　議員

毛呂山町にたくさんの
人をよぶために

若い人に来てもらうために、空き家を再利用し娯楽
施設を作ることを提案します。施設には金魚すくい
や射的、輪投げやくじ引きができる場所や、トラン
ポリンやダーツ、ビリヤードで遊べる場所を作りま
す。他にもカフェや将棋、囲碁を楽しむ場所を作れ
ば、若者だけでなくお年寄りも楽しめる町になると
思います。その他にも観光客の人にも、もっと毛呂
山町を知ってもらうために、ゆずを使った料理を出
せたらいいと思います。

空き家を活用し、多くの人が楽しめる娯楽施設を作
ることで、町の賑わいづくりを生み出すという素晴
らしいご提案をありがとうございます。このご提案
を参考に、たくさんの人に来てもらい、住んでもら
える方法をしっかりと考え、進めていきます。

答弁

答弁

答弁

答弁

毛呂山小学校

光山小学校

國井　里
り
咲
さ
　議員

黒滝　妃
ひ
南
な
　議員

毛呂山町
小中一貫について

毛呂山に
アンテナショップを

泉野小学校

川角小学校
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友
とも
成
なり
　証
あかし
　議員

もっと自然を
増やしてほしい

自然を増やすことができれば、勉強の集中力が増す
と思います。なぜなら、木や葉っぱは二酸化炭素を
吸収し酸素を吐き出します。酸素をほど良く吸うと
集中力や思考力が向上するというデータがあるから
です。限りある自然を大切にし、共存していくこと
が大切なので、みんなでみどりの羽根募金などの自
然を増やす活動を積極的に行うとともに、町として
も自然を増やしていくことが大切だと思います。

自然や緑には、新鮮な酸素を生み出すほかに、目の
疲れを癒すことや、保水機能により自然災害の防止
や軽減に効果があるとされているので、ご提案には
大賛成です。町は森林の手入れや緑の再生事業に取
り組みながら、この大切な財産を将来に引き継げる
よう努力してまいります。

齊藤　幸
ゆき
穂
ほ
　議員

布絵本で色々な人が
毛呂山マスターへ

私は毛呂山町についての布絵本を作ることを提案し
ます。布絵本は指を切る心配がなく、まだ文字が読
めない子どもでも、自分で人形や物を動かして使う
ことができます。それに毛呂山町の歴史やお祭りに
ついて、絵本で分かりやすく、おもしろく、手軽に
色々なことを伝えられると思ったからです。

毛呂山町の観光地、史
し

跡
せき

、祭り、人物などを布絵本
にすれば、多くの人に知ってもらえるようになりま
す。図書館の布絵本を作っているボランティアグル
ープの「あれあれ」さんに作製を検討してもらうよ
うにお願いしたいと思います。

菅原　晴
てる
　議員

日本で広がる
ゴミ問題

毛呂山町の公園にはゴミのポイ捨てがたくさんされ
ています。観光地の富士山にもゴミがたくさん落ち
ていますが、世界では山に置いて行かれた酸素ボン
ベなどのゴミを回収する団体や、登山はルールを学
んでからではないとできない法律を定めた国もあり
ます。日本もこのような活動を増やす第一歩として、
公園にゴミ箱を設置し、ポイ捨てによるゴミを減ら
し、世界中のゴミ問題を日本から少しずつ解決して
ほしいと思います。

近年、公園のゴミ箱に家庭ゴミが捨てられ、カラス
等が散らかしてしまうことが問題となり、ゴミ箱が
設置されない公園が増えています。町としては、外
で出たゴミは家に持ち帰り、正しく分別してもらう
よう呼びかけ、きれいな町となるよう取り組みます。

答弁

答弁

答弁

川角小学校

毛呂山小学校

白
しら
土
つち
　紗
さ
智
ち
　議員

一つ目の提案は、空き家をそのまま置いておくと家
がもろくなり、地震などで倒れてしまう危険が高く
なるので、今のうちに壊して、空いた土地に、小さ
な子どもから高齢者まで楽しめる公園を作ったらど
うでしょうか。二つ目の提案は、毛呂山の川を通じ
て海へゴミを流してしまわないように、ポスターや
看板を設置し、ゴミを捨てないよう呼びかけをする
のはどうでしょうか。

空き家の跡
あと

地
ち

に公園を作ることは、良い提案だと思
います。住宅密集地の空き家の解体を補助する制度
を活用してもらい、管理されない空き家を減らして
いきます。次にゴミ捨て禁止の看板やポスターを設
置したい場所があれば、ぜひ教えてください。町と
皆さんできれいな川を維持しましょう。

答弁

光山小学校

泉野小学校

毛呂山町をより良く
するために
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田島　希
き
子
こ
　議員

道を広くして
町をきれいに

毛呂山町の道を広くして、草をきれいに切ってほし
いです。草があると雨の日の登下校で草にあたり服
が濡れてしまいます。除草のボランティアを募集し、
町全体で楽しみながら行うことで、参加者同士で仲
が深まるかもしれません。また、きれいな場所とし
て有名になったりすれば、すごくうれしい気持ちに
もなれます。このようにみんなで楽しめて、安心、
安全に歩ける気持ちのいい道を作って欲しいと思い
ます。

雑草が通行の妨げとならないよう、町で見回って確
認していますが、もれなく安全にきれいに保つこと
は、なかなか大変です。地元をよく知るボランティ
アの人にお願いできれば、きれいに保て、地元の愛
着にもつながり、新しい友人もできるというのも、
素晴らしいアイデアです。既にいくつかの団体があ
りますが、より活発にご協力いただけるようにして
まいります。

吉川　桃
とう
矢
や
　議員

みんなが
来てくれるために

毛呂山町には鎌北湖、宿谷の滝、出雲伊波比神社な
どの観光地があります。この観光地をみんなに見て
もらえるように新聞、雑誌などに書いてもらうこと
を提案します。宿谷の滝は夏の水遊びに、鎌北湖は
桜や紅葉がきれいで、ボートで釣りもできます。そ
のことを新聞、雑誌で書いてもらい、見てきた人た
ちが観光地のことをＳＮＳに載せてくれたら、もっ
と全国に伝わると思います。

ご提案のとおり、多くの雑誌や新聞に、町のＰＲ記
事を載せていきたいと考えています。また多くの世
代に伝えられる方法として、ＳＮＳを用いることも
必要であるとわかりました。このご意見を踏まえ、
今後もみんなが来てくれる毛呂山町を目指していき
たいと思います。

小林　美
み
海
み
　議員

廃校する学校に
ついて

私はもっと室内の遊べる場所を各地区に作った方が
いいと思います。雨の日や暑さで外出できないとき、
何をしているかをクラスでアンケートをしました。
すると２人に１人はテレビゲームを２時間から５時
間以上していることがわかりました。このままでは
目が悪くなってしまいます。小中一貫で廃校にした
学校を再利用して室内遊び場にし、さらに地区ごと
にも遊び場を作れば、ゲームをしている人が減って
元気な町になると思います。

長時間のゲームは、目が悪くなり健康によくありま
せん。廃校にした学校を室内遊び場として再利用す
れば、雨の日や暑い日でもゲーム以外の遊びができ
る良いアイデアだと思います。ご提案ありがとうご
ざいました。

答弁
答弁

答弁 答弁

鈴木　理
り
紗
さ
　議員

エコの町毛呂山

私は給食で使う牛乳ストローの廃止を提案します。
そのためには牛乳パックの中身をコップに移すか、
牛乳パックの上の部分を開けて直接飲むことで、ス
トローを使わずに飲むことができます。さらに私は
以前新聞で、１年に１回ですがビンの牛乳を使って
いる学校を見たことがあります。なのでたまにはビ
ンで牛乳を飲むのも良いと思います。この一つ一つ
の取り組みから自分そしてみんなが安心して暮らせ
る未来になると私は思います。

コップは衛生面の心配、牛乳パックの上部を開くこ
とは、低学年がこぼしてしまう心配があります。牛
乳を扱う業者さんによると、ストローは少しずつ環
境に優しい材質のものに変わっているそうです。今
後、業者さんとも、簡単に開くパックやビンの牛乳
の提供について、よく考えていきます。

毛呂山小学校

泉野小学校

光山小学校

川角小学校
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